

Beantwortung einer Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Verkehrsausschuss	17.09.2013

Sanierung Mohrenstraße

hier: Anfrage des SE Vietzke aus der Sitzung des Verkehrsausschusses vom 04.06.2013, TOP 8.5

SE Vietzke kommt erneut auf die wenig Fußgänger- und Radfahrer freundliche Sanierung der Mohrenstraße zu sprechen und bittet um Mitteilung, ob neben den Parkstreifen für Kfz auch Fahrradabstellanlagen geplant seien.

Antwort der Verwaltung:

Im Rahmen der Sanierungsmaßnahme sind insgesamt 30 zusätzliche Fahrradabstellplätze an mehreren Standorten vorgesehen. Die Fahrradabstellplätze werden nach Abschluss der Straßenbauarbeiten aufgestellt.

gez. Höing